

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil analisis data yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka penulis menarik beberapa simpulan mengenai **Korelasi Kata *Rahmân* dan *Rahîm* dalam Al-Qur'an Perspektif M. Quraish Shihab (Tafsir *Al-Mishbah*)**, sebagai berikut:

1. Menurut M. Quraish Shihab dalam Tafsir *Al-Mishbah* terdapat sebanyak 57 buah ayat yang mengandung kata *rahmân*, sedangkan kata *rahîm* terdapat sebanyak 114 buah ayat yang muncul di dalam Al-Qur'an. Akan tetapi, dari sekian banyak itu hanya terdapat 6 buah ayat saja yang saling berkorelasi dalam satu kesatuan ayat yang utuh. Selanjutnya dapat kita ketahui pada Q.S. al-Fatihah ayat 1 dan 3, Q.S. al-Baqarah ayat 163, Q.S. an-Naml ayat 30, Q.S. Fussilat ayat 2, dan Q.S. al-Hasyr ayat 22.
2. Menurut penafsiran M. Quraish Shihab mengenai korelasi antara kata *rahmân* dan *rahîm* dalam bukunya mengatakan yaitu kedua kata tersebut berasal dari akar kata yang sama yaitu *rahmat*. Curahan rahmat Allah Swt. secara aktual dilukiskan dengan kata *rahmân*, sedangkan sifat yang dimiliki-Nya dilukiskan dengan kata *rahîm*. Gabungan kedua kata itu menyiratkan bahwa Allah Swt. akan mencurahkan rahmat kepada makhluk-Nya. Menurut saya kata *rahmân* dapat dipahami sebagai pencurah rahmat yang bersifat sementara kepada seluruh makhluk dalam kehidupan di dunia ini, sedangkan kata *rahîm* pencurah

rahmat yang abadi bagi orang-orang beriman di akhirat nanti. Akan tetapi, menurut M. Quraish Shihab mengenai bentuk curahan rahmat-Nya itu hanya Allah Swt. saja yang Maha Mengetahui kadar yang harus diberikan kepada makhluk-Nya.

B. Saran

Berdasarkan hasil analisis data pada bab sebelumnya, maka penulis merangkum beberapa saran yang dapat diberikan sebagai berikut

1. Tafsir *Al-Mishah* merupakan sebuah kitab tafsir karangan M. Quraish Shihab seorang ulama yang masyhur di Indonesia. Pembahasan mengenai korelasi kata *rahmân* dan *rahîm* di dalam Al-Qur'an merupakan hal yang harus dipahami dan diketahui oleh setiap manusia untuk mengetahui seberapa besar bentuk kasih dan sayang yang diberikan oleh Allah Swt. kepada kita.
2. Penulis berharap penelitian ini bisa menjadi bahan yang bermanfaat yang nantinya diaplikasikan ke dalam kehidupan sehari-hari, khususnya saling berkasih sayang kepada semua makhluk. Penelitian ini juga dapat dijadikan sebagai bahan referensi dan rujukan dalam membuat sebuah karya ilmiah untuk masa yang akan datang.